

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, varios miembros de la Reserva Federal presentaron discursos ante los medios, en los que expusieron su posición frente al camino que deberá seguir la política monetaria. El presidente de la FED de Chicago, Austan Goolsbee declaró que es demasiado prematuro hablar de recortes de las tasas de política y de una pausa en los aumentos de tasas, refiriéndose a que solo el flujo de los datos será el determinante del final del ciclo alcista. De otro lado, el presidente de la FED de Atlanta, Raphael Bostic, tuvo un tono más *hawkish* que su homólogo de Chicago y mencionó, sobre las tasas de interés, que de haber un sesgo para la acción, para él sería un sesgo de aumentar un poco más (las tasas) en lugar de reducir, contrario a las expectativas de los operadores de mercado.

- En Colombia, el DANE publicó el resultado de las importaciones y balanza comercial con corte de marzo de 2023. Las compras externas durante el tercer mes fueron de USD\$ 5.856,8 millones, registrando una contracción de 17,1%, superior a la observada un mes atrás de -13,2% a/a. El retroceso de las importaciones estuvo explicado por una caída significativa de las compras externas de bienes de capital e intermedios para la industria. Por su parte, el déficit de la balanza comercial aumentó hasta USD \$1.084,4 millones, superior al de USD \$554,9 millones de febrero, en esta ocasión por un aumento mensual de las importaciones que se exacerbó por una contracción mensual de las exportaciones.

- En Ecuador, el presidente Guillermo Lasso disolvió la Asamblea Nacional, en medio de un juicio político que se llevaba en su contra por malversación de fondos públicos. Esta decisión se tomó utilizando un mecanismo constitucional conocido como "muerte cruzada", que permite al jefe de Estado disolver la Asamblea Nacional si considera que está obstaculizando su capacidad para gobernar. Al hacerlo, también debe llamar a nuevas elecciones legislativas y presidenciales en seis meses, en las que se arriesga a perder el poder.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo al inicio de la jornada, luego de las discusiones entre el presidente de EE. UU., Joe Biden y miembros del Congreso sobre el techo de la deuda, que la casa blanca declaró como positivas y sugieren un acuerdo pronto. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,27%, mientras que el S&P 500 se valoriza 0,28%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan sin cambios significativos frente al cierre anterior, con el papel a diez años sobre 3,54%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,14%.

- Los precios del petróleo reportan ganancias a medida que el dólar pierde fortaleza a nivel internacional en una jornada de menor aversión al riesgo en los mercados. La referencia Brent opera sobre USD \$75,29/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$71,55/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.558,75, al alza frente al cierre anterior de USDCOP \$4.529,50. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar.